

Défendre l'emploi

La députée de la 4^e circonscription de l'Isère, Marie-Noëlle Battistel et le maire de Pont de Claix Christophe Ferrari ont reçu ce vendredi les représentants des trois organisations représentatives des salariés de Vencorex, la plus importante société de la plate-forme chimique de Pont de Claix ; La rencontre s'est tenue dans la foulée du comité d'entreprise au cours duquel la direction a fait état de graves difficultés économiques qui conduiraient selon elle , à l'abandon de sa principale activité, la production de TDI (Toluène Di- isocyanate).

Élus et salariés ont pu échanger et s'accorder sur la nécessaire mobilisation de l'ensemble des partenaires concernés, publics et privés, pour sauvegarder l'emploi sur le site ; Au-delà des centaines d'emplois directement impactés par la production, jusqu'à un millier qui en dépendent pourraient être concernés.

Marie Noëlle Battistel et Christophe Ferrari ont, à cette occasion, assuré les salariés et leurs représentants de leur soutien ainsi que de leur entière implication pour la sauvegarde de l'outil industriel.

La députée et le maire de Pont de Claix ont souhaité obtenir du préfet de Région la convocation d'une réunion au cours de laquelle la direction de Vencorex, qui prévoit de dévoiler son plan stratégique au mois de février 2014, partage avec l'ensemble des partenaires concernés ses différentes hypothèses et le plan stratégique de redressement de la situation qui découle de ses choix pour l'ensemble de ce secteur d'activité et au-delà du strict territoire de Pont de Claix.

Par ailleurs, la société Vencorex étant détenue à 51 % par le plus gros groupe pétrochimique Thaïlandais PTT Global Chemical, la députée Marie Noëlle Battistel est en relation constante avec le ministre du redressement productif Arnaud Montebourg et son cabinet afin d'avancer sur une discussion d'Etat à Etat entre la France et la Thaïlande.